



Holger Auernheimer
Fraktionsvorsitzender

Sandra Wüstner
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Claudia Belzer
Stellv. Fraktionsvorsitzende

SPD-Stadtratsfraktion Herzogenaurach

An

Ersten Bürgermeister Dr. German Hacker

Wiesengrund 1

91074 Herzogenaurach

Herzogenaurach, den 27.09.2021

Antrag zur Prüfung der Neugestaltung der südlichen Aurach zwischen Kuwe-Steg und Steinernen Brücke

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. German Hacker,

da die Neugestaltung des nördlichen Aurachufers sehr gut gelungen ist und auch von der Bevölkerung sehr gut angenommen wird, bitten wir die Verwaltung um Prüfung der Neugestaltung des südlichen Aurachufers zwischen Kuwe-Steg und Steinernen Brücke.

Eine attraktive Gestaltung in diesem Bereich trägt sicher zu einer noch stärkeren Frequentierung des Stadtzentrums bei und erhöht die Lebensqualität der Herzogenauracher. Außerdem besteht die berechnete Hoffnung, dass auch die Parkmöglichkeiten südlich der Aurach besser angenommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Auernheimer

Fraktionsvorsitzender

Sandra Wüstner

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Claudia Belzer

Stellv. Fraktionsvorsitzende